
CSU Fraktion im Gemeinderat

CSU Fraktion stimmt ganzheitlicher Förderung zu

In der letzten Gemeinderatssitzung wurde die Fördermöglichkeit einer Sanierungsmaßnahme über
die Städtebauförderung diskutiert. Die umfangreichen Sanierungsmaßnahmen umfassen auch
einen neuen Anstrich des Gebäudes. Da der Eingangsbereich geändert und dadurch die Fassade
betroffen ist, sehen wir den Anstrich des Gebäudes in direktem Zusammenhang mit den anderen
Arbeiten. Deshalb ist nach unserer Auffassung die gesamte Maßnahme als förderfähig zu
beurteilen.
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